



## HORARIOS

### MISAS

#### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

#### Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

#### Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

#### Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

#### Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

### Despacho de Cáritas

#### Lunes, Martes y Miércoles:

De 10 a 13.30 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

#### Bolsa de Trabajo:

Miércoles de 10 a 12. Tfno: 607 15 10 49

### Horario de Confesiones

#### Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

#### Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde

#### Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

### LAS DOCE CAMPANADAS

Las doce campanadas  
suenan solemnes  
cuando da a luz la Virgen  
al Rey de reyes.

Al posar el lucero  
sobre el pesebre,  
se ilumina el establo  
de azul celeste.

Benéfico rocío,  
alba simiente,  
en medio de la noche,  
los cielos llueven.

La tierra, alborozada,  
abre su vientre,  
y fecunda su entraña  
divino germen.

Radiante rubor puro,  
en el Oriente,  
con llama jubilosa  
el mundo enciende.

Y entre la fronda espesa  
de hoja perenne,  
angélicas canciones  
traen parabienes.

¡Oh, venturoso abrazo,  
lánguido y fuerte:  
lo humano y lo divino  
en ti convergen!

Gloria al Padre, y al Hijo,  
y al Espíritu Santo. Amén.

**Abilio del Castillo**

### NAVIDAD

La noche no es una sombra,  
sino un lucero

El niño nació entre chopos  
de nieve y vientos.

Río de juncos cerca del alba.

Hondo silencio.

Vuelo del arcángel  
al pie de un mirto.

Clavel pequeño

Amén.

**Matías Rafide**

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



# INFORMACIÓN

ENERO  
2011  
PRIMERA  
QUINCENA

**nº 123**

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24

Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

### CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: En este principio de año, solo quisiera hacerme eco de las palabras del Papa en el Mensaje de Navidad: " 'El Verbo se hizo carne'. La luz de esta verdad se manifiesta a quien la acoge con fe, porque es un misterio de amor. Sólo los que se abren al amor son cubiertos por la luz de la Navidad. Así fue en la noche de Belén, y así también es hoy. La encarnación del Hijo de Dios es un acontecimiento que ha ocurrido en la historia, pero que al mismo tiempo la supera. En la noche del mundo se enciende una nueva luz, que se deja ver por los ojos sencillos de la fe, del corazón manso y humilde de quien espera al Salvador. Si la verdad fuera sólo una fórmula matemática, en cierto sentido se impondría por sí misma. Pero si la Verdad es Amor, pide la fe, el 'sí' de nuestro corazón"Y, en efecto, ¿qué busca nuestro corazón si no una Verdad que sea Amor? La busca el niño, con sus preguntas tan desarmantes y estimulantes; la busca el joven, necesitado de encontrar el sentido profundo de la propia vida; la busca el hombre y la mujer en su madurez, para orientar y apoyar el compromiso en la familia y en el trabajo; la busca la persona anciana, para dar cumplimiento a la existencia terrenal". 25-XII-2010.



### SUMARIO

Carta del Párroco	1
Los santos de cada día	2
Intenciones del Papa para el mes de enero	2
Campaña de Navidad de Caritas parroquial	2
La Misa de las familias	3
Horarios: Misas, despacho parroquial y Caritas	4
Confesiones	4
Las doce campanadas	4
Navidad	4

## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**1 de enero.** Sábado dentro Octava de Navidad Santa María Madre de Dios. (Se celebra también a Manuel, Jesús). Jornada Mundial de la Paz.

**2 de enero.** Domingo II después de Navidad. San Basilio el Grande (330-379) y San Gregorio Nacianceno (329-389), obispos y doctores de la Iglesia.

**3 de enero.** Lunes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Genoveva (+ c.a. 502). También se celebra el Santísimo Nombre de Jesús.

**4 de enero.** Martes de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Santa Dafrosa, mártir (+ a. 362), San Celso.

**5 de enero.** Miércoles de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. San Simeón, estilista (s. V), San Telesforo y Santa Amelia.

**6 de enero.** Jueves de la Segunda Semana del Tiempo de Navidad. Solemnidad de la Epifanía del Señor. Santos Melchor, Gaspar y Baltasar.

**7 de enero.** Viernes después de la Epifanía. San Raimundo de Peñafort, confesor (1175-1275).

**8 de enero.** Sábado después de la Epifanía. San Severino, abad (+ 484), San Apolinar.



**9 de enero.** Último Domingo de Navidad. Solemnidad del Bautismo del Señor. San Eulogio de Córdoba, presbítero y mártir (c.a. 800-859).

**10 de enero.** Lunes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Gonzalo de Amarante, confesor (+ a. 1260). San Nicanor, mártir. Termina el Tiempo de Navidad.

**11 de enero.** Martes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Palemón, eremita (+ c. a. 330).

**12 de enero.** Miércoles de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Benito Biscop, abad (629-690), San Alfredo y Santa Tatiana.

**13 de enero.** Jueves de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Hilario de Poitiers, obispo y doctor de la Iglesia (c. a.

315-367).

**14 de enero.** Viernes de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Juan de Ribera, obispo (+ 1611).

**15 de enero.** Sábado de la Primera Semana del Tiempo Ordinario. San Mauro, abad (511-583), San Arnoldo, fundador.

## INTENCIONES DEL PAPA PARA EL MES DE ENERO

En este mes de enero, la intención general va dirigida a cuidar la creación, mientras que la intención misionera se encamina a subrayar la deseada unidad de los cristianos. Os las detallamos:

**General:** Para que las riquezas de la creación sean preservadas, valoradas y puestas a disposición de todos, como don precioso de Dios a los hombres.

**Misionera:** Para que todos los cristianos puedan alcanzar la plena unidad, testimoniando a todo el género humano la paternidad universal de Dios.



## CAMPAÑA DE NAVIDAD DE CARITAS PARROQUIAL

En este año, como en los anteriores, las voluntarias de nuestra Caritas parroquial han estado muy atentas para poder atender muchas necesidades que hay. Como es evidente, dada la situación económica, ha habido que multiplicarse para llegar lo más posible.

Os damos algunos datos: **a) con respecto a los juguetes** que traéis a la Iglesia: a lo largo del año las voluntarias han ido seleccionando y arreglando lo que nos iba llegando, porque a veces pueden faltar piezas, o no estar en perfecto estado, para que así estén en buen uso al llegar a los niños, y fomentar así su ilusión en estos días. **b) con respecto a las bolsas**

**de ropa** que también traéis, no solamente para esta campaña de Navidad, sino durante todo el año, también se seleccionan para que estén bien limpias, y puedan utilizarse, dejando de lado las prendas que pudieran estar algo deterioradas. Ayuda mucho, a la hora de ofrecer a las personas lo que pensamos que puede venirles bien, tener presente que se hace con esa delicadeza de ofrecer lo que tampoco nos importaría llevar nosotros si lo necesitáramos.

Os damos los datos de las actuaciones llevadas a cabo, los lugares y su cuantía.

**Parroquia de Nuestra Señora de Loreto.** Se han dado bolsas de alimentos para 25 familias, que ha supuesto un total de **307, 48 €**.

**Parroquia de Santa Cecilia.** Se ha dado alimentos a 40 familias, y ello por un importe de **341,20 €**

**Parroquia Nuestra Señora de Valvanera.** Se han enviado alimentos para 80 familias por un importe de **1.018,90 €**

En nuestra parroquia se ha ayudado a algunas personas por una cuantía de **178 €**

Se han dado, además **300 €** en aguinaldos. La suma total de la Campaña de Navidad asciende a **2.146,11 €**

Quizá en este año se ha notado más la crisis y hemos bajado un poco la cantidad con respecto al año anterior. En este sentido, no hay que dejar de tener en cuenta que este año la Parroquia de San Pedro de Barajas ha asumido ella misma la ayuda a los necesitados, que nosotros atendíamos anteriormente.

Por otro lado, también el Banco de alimentos está ayudando a algunas parroquias concretas. De cualquier forma, estamos intentando, a lo largo del año, dar ayudas para salir al paso de pagos a los que no se puede llegar: alquiler, luz, gas, becas de comedor (para que los niños puedan hacer una comida en regla al día), alimentos, etc.

Os damos las gracias a todos vosotros, ya que sois los artífices, haciendo posible esta solidaridad que puede hacerse realidad en el día a día.

## LA MISA DE LAS FAMILIAS

La Plaza de Colón de Madrid acogerá el domingo 2 enero la Misa de las Familias Desde hace ya varios años se viene haciendo esta gran celebración que es una gran fiesta de las familias, y que reunirá a Cardenales, obispos y familias de toda Europa bajo el lema "La familia cristiana. Esperanza para Europa".

Un año más el cardenal arzobispo de Madrid, Antonio María Rouco Varela, será el encargado de presidir la solemne Eucaristía por la familia cristiana y el Santo Padre Benedicto XVI dirigirá, por videoconferencia, unas palabras de apoyo e impartirá su bendición, durante el rezo del Ángelus desde la Plaza de San Pedro en Roma.

Se espera que, como en otras ocasiones, se reúnan para esta "Fiesta de la Familia cristiana", cerca del millón de personas que, a pesar del frío, seguirán con gran devoción el desarrollo de la celebración eucarística.

Ahora, un año más, estamos invitados a participar en esta gran fiesta para pedir a Dios, todos juntos, que ayude a la familia que, desgraciadamente, está puesta en cuestión por parte de algunos. Es verdad que la familia bien se defiende a sí misma y ha sabido revivir ante cualquier ataque a lo largo de la historia, pero hemos de saber valorarla y reconocerla como lo que es: un don de Dios otorgado al hombre desde el principio de la creación.

Será a partir de las 10 de la mañana. Estas fueron las palabras del Papa el año anterior: **"la familia es la mejor escuela donde se aprende a vivir aquellos valores que dignifican a la persona y hacen grandes a los pueblos. También en ella se comparten las penas y las alegrías, sintiéndose todos arropados por el cariño que reina en casa por el mero hecho de ser miembros de la misma familia"**.

